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No dia 07 de Agosto de 2017 realizou–se a Reunião Extraordinária 451º  do Conselho 
Estadual de Saúde (CESAU), das 08h30 às 17h00, no Auditório do Conselho Estadual de 
Saúde, situado na Avenida Almirante Barroso, 600, Praia de Iracema – Fortaleza – CE. A 
reunião  contou  com  a  presença  dos  Conselheiros:  Ana  Lúcia  da  Costa  Mello  – 
(Representante  da  Associação  dos  Prefeitos  do  Estado  do  Ceará  –  APRECE);  Jimilly 
Mendonça  Maciel  –  (Representante  da  Federação  das  Misericórdias  e  Entidades 
Filantrópicas do Ceará – FEMICE); Adriana Paula Araújo da Silva – (Representante das 
Entidades Estaduais de Representação dos Médicos); Antônio Cleyton Martins Magalhães 
e Pedro Alves de Araújo Filho – (Representantes das Entidades dos Odontólogos); Júlio 
César de Oliveira Peixe, Érika Marques Nobre e Rosana Iório Ferreira – (Representantes 
das  Entidades  de  Outros  Profissionais  de  Saúde  de  Nível  Superior);  Lúcia  de  Fátima 
Queiroz  de  Oliveira  –  (Representante  das  Entidades  Estaduais  de  Representação  de 
Outros  Profissionais  de  Saúde  de  Nível  Superior);  José  Teles  dos  Santos  – 
(Representante do Sindicato de Técnicos de Segurança do Trabalho);  Isabel  de Moura 
Pinto  –  (Representante  dos  Agentes  Comunitários  de  Saúde  do  Estado  do  Ceará); 
Francisco Antônio de Paula e Asevedo Querino de Sousa – (Representantes dos Agentes 
de  Endemias); Francisco  de  Assis  Marques  Pires  –  (Representante  da  Federação  de 
Entidades de Bairros  e Favelas  – FBFF e  Central  de  Movimentos Populares  – CMP); 
Francinete  Cabral  Lima  -  (Representante  da  Rede  de  Catadores  e  Federação  das 
Organizações Comunitárias e Pequenos Produtores do Ceará – FECOMP); Kilvia Maria 
Lima de Oliveira  Teixeira  -  (Representante  das  Comunidades  Indígenas  do Estado  do 
Ceará);  José  Wilson  Teixeira  –  (Representante  da  Federação  dos  Trabalhadores  na 
Indústria do Ceará – FTIEC); José Célio Peixoto Silveira -  (Representante das Entidades 
dos  Portadores  de  Patologia);  Ana  Lúcia  Botelho  Maciel  e  Raimundo  José  Rodrigues 
Monteiro – (Representantes das Entidades de Pessoas com Deficiência); Marlúcia Ramos 
de  Fátima  Sousa  Gomes  –  (Representante  de  Conselheiros  Municipais  de  Saúde  do 
Segmento de Usuários na Área Metropolitana de Fortaleza: Caucaia e/ ou Maracanaú); 
Cícero  Antônio  dos  Santos  e  Francisca  Gregório  de  Oliveira  –  (Representantes  de 
Conselheiros Municipais de Saúde do Segmento de Usuários dos Municípios de Grande 
Porte  da  Região  Sul  do  Estado  do  Ceará);Terezinha  Ricardo  dos  Santos  Lima  – 
(Representante  de  Conselheiros  Municipais  de  Saúde,  do  Segmento  de  Usuários  dos 
Municípios de Pequeno Porte do Estado do Ceará); Lúcinea Oliveira Pires de Freitas e 
Esmael  Roque  Ferreira  –  (Representantes  das  Associações  Beneficentes  de  Idosos  e 
Aposentados  do  Estado  do  Ceará).  Não  justificaram  ausências:  Representante  da 
Secretária Estadual da Saúde; Representante do Ministério da Saúde; Representante do 
Ministério da Educação e Cultura; Representantes da Conselho Estadual de Secretários 
Municipais de Saúde – COSEMS; Representantes da Secretaria das Cidades do Estado do 
Ceará; Representantes das Instituições Privadas de Saúde do Estado do Ceará – AHECE / 
SINDESECE;  Representantes  de  Profissionais  de  Nível  Médio  do  Estado  do  Ceará  – 
FETAMCE/SINPAOCE;  Representantes  das  Centrais  Sindicais  (CENTRAL  Única  dos 
Trabalhadores –  CUT,  e  Central  dos  Trabalhadores e  Trabalhadoras do Brasil  –  CTB; 
Representante da Federação dos Trabalhadores Empregados e Empregadas do Comércio 
e  Serviços  do  Estado  do  Ceará  –  FETRACE;  Representante  da  Federação  dos 
Trabalhadores  da  Agricultura  do  Ceará  –  FETRAECE;  Representantes  da  Ordem dos 
Advogados do Brasil – OAB; Representante da pastoral da Criança; Representante dos 
Órgãos de Defesa da Mulher;  Representante de Conselheiros Municipais de Saúde, do 
Segmento  de  Usuários  dos  Municípios  da  Região  Norte  do  Estado  do  Ceará; 
Representante  de  Conselheiros  Municipais  de  Saúde,  do  Segmento  de  Usuários  dos 
Municípios de Médio Porte do Estado do Ceará. Participaram da Reunião, os Assessores 
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Técnicos  do  CESAU:  Joana  D'Arc  Taveira  dos  Santos,  José  Hibiss  Farias  Ribeiro, 
Lucivaldo Farias Maciel, Manoel Rodrigues e Silva Costa, Maria Áurea Martins de Sousa 
Silva, Maria do Socorro Cardoso Nogueira Moreira, Maria Valbenia de Almeida, Rogena 
Weaver  Noronha Brasil,  Paulo  César  de  Araújo,  Hariádina  Salveano de Sousa.  Apoio: 
Álvaro Mariani Neto, Manoel Geraldo Neto, Ozenir Honório da Silva, Kaio Stênio Targino 
Silveira e Ana Cristina Tabosa.  A Pauta constou dos seguintes itens: 08h30 às 09h00 – 
Acolhimento;  09h00  às  09h30  –  Informes;  09h30  às  12h00  –  Reavaliação  do  Plano 
Plurianual  –  PPA  –  2016/2019;  12h00  às  13h00  –  Almoço;  13h00  às  17h00  –  1ª  
Conferência  Estadual  de  Vigilância  em Saúde;  17h00 – Encerramento.  A PEDIDO DO 
CONSELHEIRO ASEVEDO QUIRINO DE SOUSA FOI FEITO 1 MINUTO DE SILÊNCIO 
EM MEMORIA DO EX-CONSELHEIRO ESTADUAL DE SAÚDE PEDRO FERREIRA, OU, 
“PEDRINHO”.  A Conselheira e Presidente do CESAU Ana Lúcia da Costa Mello  deu 
inicio a Reunião Extraordinária abrindo a sessão para informes após oração do Pai Nosso. 
O  Conselheiro  Cicero  Antônio  dos  Santos solicitou  uma  nota  de  repúdio  contra  o 
Hospital  São Camilo do Crato por negligenciar atendimento ao ex-conselheiro estadual 
Pedro Ferreira. A Conselheira   Lúcia de Fátima Queiroz de Oliveira   informou a respeito 
da  ação  da  Câmara  Técnica  de  Saúde  do  Trabalhador  e  Meio  Ambiente  -  CTSTMA 
realização do Seminário Estadual de Saúde Ambiental no dia 09 de agosto. EM REGIME 
DE  VOTAÇÃO  APROVAÇÃO  DA NOTA DE  REPÚDIO  OU  ENCAMINHAMENTO  DA 
DISCUSSÃO PARA A PRÓXIMA REUNIÃO DO PLENO. COM 12 VOTOS FAVORÁVEIS 
CONTRA 4 VOTOS, VENCEU A PROPOSTA DE PAUTAR A QUESTÃO DA NOTA DE 
REPÚDIO  NA  REUNIÃO  DO  DIA  14  AGOSTO,  CONVOCANDO  AS  PARTES 
ENVOLVIDAS  PARA PRESTAREM  OS  DEVIDOS  ESCLARECIMENTOS.  A Secretária 
Executiva Maria Goretti Sousa Pinheiro falou a respeito das aquisições de passagens 
para  os  conselheiros  da  região  do  Crato.  O  Assessor  Técnico  do  Planejamento 
Washington  Menezes fez  a  apresentação  do  Plano  Plurianual  da  Saúde  (PPA) 
apresentando as três iniciativas no programa de gestão e as duas iniciativas no programa 
de capacitação. Disse que aquele planejamento seria para o exercício de 2018 e 2019 e 
perguntou aos conselheiros o que irá ser mantido, alterado ou substituído. Disse que o  
CESAU precisa programar e alimentar aquele instrumento até o dia 15 pois a partir deste 
dia os dados que estiverem lá, estejam em branco ou não, serão validados para o grupo do 
orçamento iniciar os trabalhos. Com base nos dados que o CESAU informar os cortes, 
supressões ou suplementações serão realizados. O Conselheiro Júlio César de Oliveira 
Peixe perguntou  se  a  redução  de  atividades  reduzirá  o  orçamento  do  conselho.  O 
Assessor Técnico do Planejamento Washington Menezes disse que em matéria de 
execução financeira uma das coisas que mais se respeita é o valor do custeio do controle 
social.  O Conselheiro  José Teles  dos  Santos perguntou por  que  os  seminários  das 
CIST's não estão como atividades de capacitações realizadas pelo CESAU já que envolve 
conselheiros  municipais.  Lembrou  que  a  alimentação  é  fornecida  pelo  Conselho.  O 
Assessor Técnico do Planejamento Washington Menezes disse que o CESAU precisa 
trabalhar no PPA os eventos que são de competência do Controle Social dizendo quais são 
estes.  Os  compromissos  de  outros  setores  na  função  de  assessoramento  e 
acompanhamento técnico é completamente diferente dos eventos idealizados, promovidos 
e realizados pelo Controle Social.  As outras áreas trabalham, elas o fazem seguindo a 
linha  de  competência  juntamente  com a política  de  competência  daquela  área.  Como 
exemplo,  disse  que  o  Núcleo  de  Saúde  Mental  da  SESA não  é  bonificado  com  as 
atividades executadas pelo controle  social  através da Comissão Intersetorial  de Saúde 
Mental  (CISM) se ações dessa comissão estão descritas na programação do CESAU. 
Independente que a atividade caracterize uma ação do setor de saúde mental, a atividade 
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é  do  CESAU.  O  Conselheiro    Antônio  Cleyton  Martins  Magalhães   como 
encaminhamento  que  se  leve  para  as  reuniões  das  câmaras  técnicas  o  exercício  de 
avaliação do PPA para se revisar, discutir as metas e ações programadas. Feito isso, se 
agenda  uma  reunião  devolutiva  para  se  fazer  um  alinhamento  final  consolidados  os 
programas 55 e 57 para o Assessor Washington. Diante disso, solicitou que o prazo fosse 
prorrogado até o dia 20 de agosto. A Secretária Executiva Maria Goretti Sousa Pinheiro 
com relação aos Fóruns Regionais de Conselheiros falou que das atividades previstas 
estão no número de 49 encontros  regionais no  ano dentro da  realidade do Conselho. 
Finalizou falando de sua angústia com relação as capacitações pois até o momento não vê 
saída para iniciar esta atividade.  O Conselheiro   Antônio Cleyton Martins Magalhães   a 
respeito das atividades de capacitação, disse que poderão se dar a qualquer momento e 
que só é necessário que haja alinhamento. O CESAU pode até não conseguir realizar 184 
cursos de capacitação de conselheiros municipais,  mas,  ele pode realizar 184 eventos 
onde nestes momentos além da atividade planejada possa também se consolidar uma 
ação de capacitação multifatorial para que o CESAU posso justificar seu orçamento e até 
mesmo pleitear um possível aumento do mesmo no ano seguinte. Lembrou que para isso, 
é  necessário  um  alinhamento  entre  as  Câmaras.  FOI  COLOCADA EM  REGIME  DE 
VOTAÇÃO  A  PROPOSTA  DO  CONSELHEIRO  ANTÔNIO  CLEYTON  MARTINS 
MAGALHÃES PARA QUE CADA CÂMARA REALIZE SUA AVALIAÇÃO DE AÇÕES E QUE 
APÓS ALINHAMENTO ENTRE TODAS ELAS HAJA A REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO 
DEVOLUTIVA PARA ENTREGAR A ASPLAG. COM 16 VOTOS FAVORÁVEIS, 0 VOTOS 
CONTRÁRIOS  E  1  VOTO  DE  ABSTENÇÃO,  PROPOSTA APROVADA E  PAUTA DA 
REAVALIAÇÃO  DO  PLANO  PLURIANUAL –  PPA.   A Conselheira  e  Presidente  do 
CESAU Ana Lúcia da Costa Mello comunicou que o Conselho Nacional de Saúde (CNS) 
respondeu  o  pleito  do  CESAU  com  relação  as  vagas  solicitadas  para  a  Conferência 
Nacional de Saúde da Mulher. Foram disponibilizadas 1 vaga para coordenação da CNSM, 
2 vagas para convidadas e 3 vagas para convidadas das Conferências Livres. Enfatizou 
que as vagas são para mulheres. Informou também que o CESAU irá financiar apenas 
passagens  para  os  delegados  eleitos  na  Conferência  Estadual  de  Saúde  da  Mulher 
CESMu não  financiando  nenhum custo  para  estes  convidados.  Informou  o  nome  das 
pessoas  que eram do entendimento  da  mesa que  contribuíram na CESMu.  São elas:  
Ismênia, Conceição e Iranyr para as 3 vagas de convidadas das conferências livres, Isabel 
Moura Pinto e Lúcia de Fátima Queiroz para as 2 vagas de convidadas  tendo em vista o 
apoio de suas instituições patrocinando suas passagens, e para a vaga da coordenação 
informou que cedeu sua vaga como presidente representante da mesa diretora e para a 
conselheira Marlúcia Ramos de Fátima Sousa Gomes.  Outros nomes pleiteando vagas 
são: Maria do Socorro Marques, Laciana Farias Lacerda, Ana Lúcia Botelho Maciel e a 
Técnica Rogena Weaver Noronha Brasil. Comunicou que a conselheira Ana Lúcia Botelho 
Maciel  havia procurado a Mesa  anteriormente e informado que sua entidade não teria 
condições  de  arcar  com os  custos  de  sua  viagem acabou  abrindo  mão  do  pleito.  O 
Conselheiro  Raimundo José Rodrigues Monteiro solicitou  duas vagas bem como o 
custeio para dois conselheiros entre os convidados em função da sua representação. São 
elas:  Ana  Lúcia  Botelho  Maciel,  Representante  das  Pessoas  com Deficiência,  e  Kilvia 
Maria Lima de Oliveira Teixeira, Representante das Comunidades Indígenas do Estado do 
Ceará.  A Conselheira e Presidente do CESAU Ana Lúcia da Costa Mello  comunicou 
novamente  que o  CESAU não tem financeiro  para  patrocinar  estas  passagens e com 
relação a conselheira Kilvia Maria Lima de Oliveira Teixeira informou que a conselheira não 
procurou a mesa para manifestar interesse na viagem.  A Conselheira    Isabel de Moura   
Pinto apesar da indicação do seu nome disse que irá procurar sua instituição para saber  
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da possibilidade do custeio de sua ida.  A Conselheira    Kilvia Maria Lima de Oliveira   
Teixeira disse que tinha interesse pois ninguém melhor que uma mulher indígena para 
falar de seus problemas. Disse que no caso do seu nome ser eleito poderia estar vendo 
com  sua  instituição  a  questão  do  custeio.  EM  REGIME  DE  VOTAÇÃO  NOMES 
INDICADOS  NA  LISTA  DOS  CONVIDADOS  PARA  A  CNSMU.  COM  9  VOTOS 
FAVORÁVEIS,  1  VOTO  CONTRÁRIO  E  1  ABSTENÇÃO,  ACATADA  INDICAÇÃO.  O 
Conselheiro Francisco Antônio de Paulo justificou sua ausência no período da tarde 
pelo motivo do falecimento de um colega de categoria: Hilton Gomes. ENCERRADOS OS 
TRABALHOS PELA MANHA. PAUSA PARA O ALMOÇO. RETOMADO OS TRABALHOS 
PELO  TURNO  DA TARDE.  O  Conselheiro    Antônio  Cleyton  Martins  Magalhães   a 
respeito da deliberação da manhã, informou que a CTSTMA e CANOAS já fizeram seu 
exercício  de  avaliação  para  a  reunião  devolutiva.  Estão  pendentes:  CCOM,  CTOF  e 
CTGTES. Diante disso sugeriu a data 11 de agosto às 08h00 da manhã para uma reunião  
conjunta  de  avaliação.  Em  seguida,  deu  inicio  a  discussão  da  pauta  1ª  Conferência 
Estadual  de  Vigilância  em  Saúde.  Disse  que  na  quarta-feira  será  apresentado  as 
adequações  do  texto  do  Documento  Orientador.  O Conselheiro  Asevedo Quirino de 
Sousa informou  que  na  terça-feira  anterior  foi  aprovado  o  indicativo  do  termo  de 
referência.  A Conselheira e Secretária Geral da Mesa Diretora do CESAU Marlúcia 
Ramos de Fátima Sousa Gomes pediu que fosse votada a permanência da presidente 
até o final da I CEVS para que o CESAU não ficasse sem um presidente já que o mandato  
da Conselheira Ana Lúcia da Costa Mello encerrará no dia 10 Agosto. O Conselheiro José 
Teles dos Santos disse que é a favor mas preferia que isto fosse deliberado em uma 
reunião ordinária do pleno mas em virtude do encerramento do mandato antes da reunião 
aceitou que se fosse votado. O Conselheiro Asevedo de Sousa Quirino acrescentou que 
a Conferência não irá terminar no dia 26 pois depois dela haverão outros desdobramentos 
como  por  exemplo  a  compra  das  passagens  e  etc.  Diante  disso,  sua  proposta  e 
acrescentar que o mandato se prolongue até o dia 30 de novembro para que todas as  
questões pós-conferências fossem tratadas por uma mesa diretora completa, diante disso, 
sugeriu também que o mandato da  Conselheira e Secretária Geral da Mesa Diretora do 
CESAU Marlúcia Ramos de Fátima Sousa Gomes também fosse prorrogado. COMO NÃO 
HOUVE  PEDIDO  DE  ESCLARECIMENTO  E  JÁ  NÃO  HAVIA  MAIS  NENHUM 
CONSELHEIRO INSCRITO PARA REALIZAR FALA, A PROPOSTA FOI SUBMETIDA AO 
REGIME DE VOTAÇÃO.  COM 15 VOTOS FAVORÁVEIS, 0 VOTOS CONTRÁRIOS E 1 
ABSTENÇÃO,  FICOU  ACATADO  PELO  PLENO  DO  CESAU  A PRORROGAÇÃO  DO 
PERÍODO  DE  MANDATO  DA PRESIDENTE  ANA LÚCIA DA COSTA MELLO  E  DA 
SECRETÁRIA GERAL DA MESA DIRETORA DO CESAU MARLÚCIA RAMOS DE FÁTIMA 
SOUSA GOMES ATÉ A DATA 30 DE NOVEMBRO DE 2017. Feito os agradecimentos a 
pauta foi retomada. A Conselheira e Presidente do CESAU Ana Lúcia da Costa Mello 
informou  que  o  Secretário  Estadual  de  Saúde  deu  como  proposta  o  auditório  da 
UNICRISTHUS e mais quatro salas para a execução da CEVS. Também propôs que o 
cesau  garantisse  a  alimentação  nas  Conferências  regionais  em  função  da  dificuldade 
orçamentária dos municípios.  A Assessora Técnica do CESAU Hariádina Salveano de 
Sousa apresentou a logomarca da I CESV. LOGOMARCA APRESENTADA APRECIADA E 
APROVADA  PELO  PLENO  COM  158  VOTOS  FAVORÁVEIS.  EM  SEGUIDA  FOI 
COLOCADO EM VOTAÇÃO RESOLUÇÃO DA CEVS.  COM 14  VOTOS A FAVOR ,  0 
VOTOS CONTRÁRIOS E 0 ABSTENÇÕES, RESOLUÇÃO APROVADA.  A Conselheira 
Lúcia  de  Fátima  Queiroz manifestou  seu  interesse  em  participar  da  comissão  de 
comunicação porém como esta câmara estava com doze membros gostaria que o pleno 
autorizasse a ampliação de mais uma vaga para ela.  O Conselheiro Raimundo José 
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Rodrigues Monteiro sugeriu que fosse garantido a acessibilidade dos municípios que irão 
realizar as Conferências Regionais de Vigilância em Saúde. Reginaldo Alves das Chagas 
disse  ser  importante  envolver  o  COSEMS na  execução  dessas Conferências  inclusive 
solicitando apoio do mesmo. O Conselheiro   Antônio Cleyton Martins Magalhães   fez a 
leitura da portaria que convocava a CEVS. Em seguida leu o documento orientador da 
Conferência.  A apresentação  foi  realizada  pelo  assessor  técnico  do  CESAU Lucivaldo 
Queiroz  Maciel.  FOI  COLOCADO  EM VOTAÇÃO  AS DIRETRIZES  DO DOCUMENTO 
ORIENTADOR DA I  CEVS.  COM 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS CONTRÁRIOS E 0 
ABSTENÇÕES, O DOCUMENTO FOI APROVADO. O Conselheiro Asevedo de Sousa 
Quirino fez a leitura do Termo de Referência e em seguida submetido a votação. FOI 
COLOCADO EM VOTAÇÃO  TERMO DE REFERÊNCIA DA I CEVS.  COM 15 VOTOS A 
FAVOR, 0 VOTOS CONTRÁRIOS E 0 ABSTENÇÕES, O TERMO DE REFERÊNCIA FOI 
APROVADO. O Conselheiro   Antônio Cleyton Martins Magalhães   iniciou a discussão de 
como se dará o financiamento das CEVS.  A Secretária Executiva Maria Goretti Sousa 
Pinheiro disse que levando em consideração as normativas das conferências de vigilância 
dos municípios, e as denúncias dos gastos onde o público alvo não é alcançado, disse que 
é preciso pensar nos recursos públicos. Falou que quando se pensou na realização de 
Conferência Regional, foi pensando na divisão de recursos entre os municípios, uma vez 
que o CESAU não teria como custear 22 Conferências Regionais de Saúde. A Assessora 
Técnica da Vigilância Lindélia apresentou os cálculos para que os conselheiros sintam 
os impactos no número de delegados participantes da CEVS.A Conselheira Ana Lúcia 
Botelho Maciel em virtude da não participação da EXPOCRATO e de não ter participado 
da Conferência Nacional de Saúde da Mulher pelo fato de sua entidade não ter como 
custear, solicitou que o pleno aprovasse sua ida para Cuiabá. A Conselheira e Secretária 
Geral da Mesa Diretora do CESAU Marlúcia Ramos de Fátima Sousa Gomes memorou 
que durante a  retirada dos nomes dos representantes que participaram do evento  em 
Poços  de  Caldas,  os  conselheiros  escolhidos  acordaram  em  pleno  que  não  iriam  se 
candidatar para a viagem de Cuiabá. A Conselheira Isabel Cristina Cavalcante Carlos 
informou  que  por  decisão  unânime  do  Gabinete  do  Secretário  Estadual  de  Saúde  as 
CEVS,  se  o  CESAU  optasse  por  Conferências  Macrorregionais  de  Saúde  o  recurso 
financeiro para alimentação estaria garantido. EM REGIME DE VOTAÇÃO MODALIDADE 
DA CEVS POR MACRORREGIÃO CONTEMPLANDO 5 REGIÕES DE SAÚDE. 11 VOTOS 
FAVORÁVEIS,  0  CONTRÁRIOS  E  1  ABSTENÇÃO,  APROVADO  CEVS 
MACRORREGIONAIS.  O  Conselheiro  José  Teles  dos  Santos solicitou  do  pleno  a 
recomendação para que a CTSTMA realize uma reunião extraordinária para discutir junto 
com os representantes das pessoas com deficiência a respeito das casas que estão sendo 
entregues  pelo  programa
Minha Casa Minha Vida que estão fora dos padrões de acessibilidade da Organização 
Mundial da Saúde.  EM REGIME O PLENO APROVOU A EXECUÇÃO DA REUNIÃO DA 
CTSTMA.  Nada  mais  havendo  a  tratar  deu–se  por  encerrada  a  reunião  a  qual  FOI 
GRAVADA e após submetida à Secretária Executiva para leitura, análises, correções e à 
Plenária para aprovação ficará disponível nos arquivos do Conselho Estadual de Saúde do 
Ceará – CESAU, para fins de provas,  pesquisas e como documento.  Fortaleza, 07 de 
Agosto de 2017.
Maria Goretti Sousa Pinheiro (Secretária Executiva) _______________________________
Maria do Socorro Cardoso Nogueira Moreira (Assessora Técnica) ____________________
Kaio Stênio Targino Silveira (Apoio e Digitador) ___________________________________
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